



Coupe du Monde de Rugby : 450 000 fans étrangers attendus en France, une aubaine pour les propriétaires !

Avec 10 villes hôtes à travers la France, la Coupe du Monde qui se déroulera du 8 septembre au 28 octobre 2023 est une belle opportunité pour les propriétaires de locations saisonnières d'obtenir un complément de revenu jusqu'à 80% supérieur aux prix habituels*.

Une augmentation du nombre de touristes par rapport à la Coupe du Monde de 2007 qui bénéficiera à l'économie locale

Selon la Fédération Française de Rugby, en 2007, la France accueillait 350 000 visiteurs étrangers pendant le Coupe du Monde. Pour cette nouvelle coupe du monde, le chiffre est en hausse : 450 000 supporters étrangers sont attendus en ces mois de septembre et octobre 2023 selon la Fédération française de rugby. Pendant presque deux mois, les passionnés de rugby du monde entier vont suivre les matchs, voire se déplacer de ville en ville. Sur ce type de séjours, beaucoup de touristes préfèrent profiter du confort d'une location saisonnière plutôt que de louer une chambre d'hôtel.

Les réservations explosent et le prix des nuitées augmente jusqu'à 200%

Les professionnels du tourisme ont d'ores et déjà constaté une augmentation fulgurante des réservations de logements pendant la période et ce dans toutes les villes concernées par les événements sportifs. En effet, Bordeaux, Lyon, Marseille, Nantes, Nice, Lille, Paris, Saint-Denis, Saint-Étienne et Toulouse ont vu les réservations augmenter jusqu'à 45% selon Véronique Siegel, la présidente de l'Union des métiers et des industries de l'hôtellerie. À Nice, les complexes hôteliers font exploser les prix avec une augmentation qui avoisine les +200%** par rapport aux tarifs habituels. Même les hôtels F1 voient leurs chambres passer de 50 euros la nuit à 150 euros. Ces tarifs très élevés, mais aussi le fait que de nombreux établissements affichent complet, pourraient bien pousser les visiteurs étrangers à préférer une location saisonnière à un hôtel classique.

Les propriétaires de logements saisonniers peuvent également proposer des tarifs supérieurs à ceux de la saison estivale

Le coup d'envoi pour louer son hébergement pendant la Coupe du Monde est déjà lancé sur [Amivac](#). Les tarifs des nuitées proposés par les propriétaires inscrits sur le site français de location saisonnière pour la période de septembre et octobre dépassent ceux de la saison estivale dans la majorité des villes concernées. Ainsi, si en août le prix moyen*** par nuit et par personne à Paris est de 70,17€, il avoisine les 85,50€ durant la Coupe du Monde. Il en est de même pour Bordeaux qui voit ses tarifs moyens passer de 53,33€ à 68,50€ ou encore Lyon qui passent également de 44,67€ à 62€ par nuit en moyenne. Alors, pour tirer son épingle du jeu, tous les coups sont permis : proposer des services supplémentaires, afficher la proximité des transports ou des stades ou encore offrir une possibilité d'annulation gratuite. Tous les moyens sont bons pour mettre la balle dans son camp !

* BFM TV

**Nice Matin

*** Chiffres Amivac et Hometogo

À propos d'Amivac :

Amivac est une plateforme en ligne de location de vacances, créée en 2005, qui met directement en relation vacanciers et propriétaires. Avec une large gamme de logements dans toute la France et dans d'autres destinations populaires à travers le monde, le site propose des options pour tous les budgets et toutes les préférences. Avec plus de 6 millions de vacanciers par an, son système de réservation en ligne simplifie le processus de location pour offrir une expérience la plus agréable et sereine possible.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Contact presse : Axelle Walcott - axelle.walcott@hometogo.com